

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2 0 2 0



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	www.akurat.co
Media Cetak	

Pemprov DKI Jakarta Jamin Stok Pangan untuk Warga Selama PSBB Akan Aman

Pemerintah Provinsi DKI Jakarta melalui Dinas Ketahanan Pangan, Kelautan dan Pertanian (KPKP) menjamin keamanan pasokan pangan bagi warga Ibu Kota selama diberlakukan status pembatasan sosial berskala besar (PSBB) di Jakarta yang akan resmi diterapkan pada Jumat (10/4/2020) besok.

Kepala Dinas Ketahanan Pangan, Kelautan dan Pertanian DKI Jakarta, Darjamuni meminta masyarakat tak mengkhawatirkan persediaan pasokan kebutuhan makanan sebab selama pemerluluhan PSBB distribusi logistik dari luar daerah tak dibatasi.

"Warga Jakarta tidak perlu kuatir. Distribusi pangan dari luar Jakarta dan di dalam wilayah DKI Jakarta dijamin oleh Pemerintah dan selama PSBB diberlakukan urusan pangan tidak ada pembatasan dalam proses pengadaan dan distribusinya," kata Darjamuni saat dikonfirmasi, Kamis (9/4/2020).

Tak hanya itu Dinas Ketahanan Pangan, Kelautan dan Pertanian kata Darjamuni sudah berkoordinasi dengan berbagai distributor untuk memastikan pasokan pangan di Ibu Kota selama dua minggu kedepan ini atau selama diberlakukan PSBB di Jakarta.

"Pemprov melalui BUMD, Bulog, dan para pelaku usaha pangan telah berkolaborasi untuk mendukung kecukupan pangan bagi warga Jakarta," tandasnya.

Darjamuni merinci, pasokan beras yang masuk di Jakarta melalui Pasar Induk Beras Cipinang (PIBC) dan PT. Food Station Djipinang Jaya setiap hari kurang lebih 3.000 ton.

Stok Beras yang ada saat ini di Bulog, PT. Food Station Tjipinang Jaya , dan Pasar Induk Beras Cipinang hingga hari ini mencapai 254.891 ton. Ketersediaan beras ini lanjut Darjamuni bisa mencukupi kebutuhan warga Jakarta hingga Idul Fitri nanti. "Cukup untuk lima bulan kedepan," singkatnya.

Kemudian ketersediaan gula pasir saat ini mencapai 5.733 ton, dia menyebut jumlah ini belum terhitung dengan jumlah yang stok para distributor.

"Kalau ditambah dengan stok gula yang ada di distributor maka Gula Pasir di Jakarta hingga Idul Fitri 2020 dijamin aman," tegasnya.

Lalu, kebutuhan daging Sapi saat ini tersedia sebanyak 9.808 ton, begitu juga dengan ketersediaan kebutuhan pangan lain seperti minyak goreng, telur, bawang merah, cabai, sayur, dan buah-buah persediaannya disebut sudah sangat memadai.

Sebab berbagai BUMD seperti PT. Food Station Tjipinang Jaya, Perumda Pasar Jaya, PD. Dharma Jaya sudah mempunyai kontrak tetap dengan para distributor atau petani di luar daerah Jakarta.

"BUMD pangan DKI Jakarta telah melakukan kontrak farming dengan para petani atau gapoktan dari berbagai daerah produsen pangan," tutupnya.